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五里坨代表团于 1 月 8 日至 9 日认
真审议了政府工作报告。代表们一致
认为，政府工作报告深入贯彻习近平总
书记对北京重要讲话精神，科学合理地
安排了 2019 年重点工作，内容详实，逻
辑性强，条理清楚，目标明确，是一篇
符合实际、实事求是、催人奋进的好报
告。

佟建国代表建议，一是要以加强干
部队伍建设为抓手，形成统筹谋划西部
地区发展的合力。二是要突出生态文
明建设，加强对浅山区的保护与管理。
三是要通过开展全国文明城区创建工

作，不断提高地区百姓幸福指数。
王伟代表建议，一是要着力解决五

里坨地区架空线路入地问题，提升五
里坨地区的整体环境。二是要抓住北
京举办 2022 年冬奥会冬残奥会的历史
机遇，利用冬奥“金名片”效应，加快产
业转型、提升城区知名度，把冬奥机遇
转化为带动西部经济发展的动力，将
冬奥文化融入到基础设施建设、环境
改善、休闲娱乐等各个方面，着力将石
景山区打造为弘扬冬奥冰雪文化魅力
之城。

白洪涛代表建议，一是今年首都重

大活动多，安保维稳工作任务重，要建
立科学完善、务实高效的社会防控体
系，为地区发展创造良好的社会环境。
二是政府要通盘考虑，根据五里坨地区
特色，制定适合经济发展、国防要求、惠
及百姓的规划方案，加大对西部地区的
整体规划力度。

王俊华、田小园代表建议，一是要重
视东中西部发展不充分不平衡的问题，
加快改变西部地区道路交通、教育医
疗、文化娱乐、休闲购物等配套设施相
对滞后的现状，让西部群众更有幸福
感、获得感。二是要深入挖掘五里坨地

区丰富的生态和文化资源，加强各类基
础配套设施建设。三是要出台促进集体
经济发展的相关政策和保障措施，并积
极发挥集体经济的作用，推动西部地区
快速发展。

刘海军代表认为，一是有关部门要
加强和改进道路交通管理工作，切实解
决西部地区因人口增长而导致的道路
交通拥堵问题，不断提高城市精细化管
理水平。二是要充分利用好五里坨地
区的生态优势，合理开发旅游资源，加
快推动西部地区发展。

刘培慧 伍岳整理
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人大代表分团讨论 审议政府工作报告

广宁代表团

广宁代表团于 2019 年 1 月 8 日至 9
日认真审议了政府工作报告。代表们
一致认为，这是一个文风朴实、凝聚人
心、实事求是、真抓实干、催人奋进的好
报告。

石显富、邢宝柱代表建议，一是要
重点关注我区“东中西部发展不均衡”
问题，优先考虑西部发展，缩小区域发
展差距。二是加快推进麻峪地区的城
市化进程，改善西部百姓的居住条件
和生活环境。三是进一步深化“街道
吹哨、部门报到”改革，把更多的管理
资源、执法资源向基层倾斜，强化部门

职能，确保街道有人管事、有权干事、
有钱办事、有章理事，更好地发挥“吹
哨”作用。

李宗荣、厚伯茏代表建议，一是依
托广宁地区“太行山下、永定河畔”的生
态资源，发挥区位优势和文化优势，将
四平山、红光山改造成集体育休闲健
身、传播奥运文化、传承生态山水文化
为一体的山地公园。二是充分挖掘保
护和利用广宁地区的非遗民间民俗文
化、永定河水利文化、革命军事文化、生
态山水文化及工业文明文化等文化资
源，推动西山永定河文化带建设。

杨清霞、赵剑波、颜海波、张杰代表
建议，一是从资金、人才等方面加大对
社区卫生服务中心等基层医疗机构的
支持力度，提高医疗水平，加大宣传力
度，引导百姓就近就医。二是统筹远程
诊疗和急救呼叫等系统，实现医疗资源
合理利用。三是加大对老旧小区空地
进行绿化改造和日常养护的工作力度
和资金投入，不断改善居民居住环境。
四是挖掘小区、学校、医院等重点区域
周边的停车资源，推行错时停车，实现
停车位共享，缓解停车难问题。

程宝林代表建议，一是政府要在抓

好“硬件”建设的同时，不断提升“软实
力”，做到小事不小看，问题不无视，更
好地建设服务型政府。二是在随军家
属就业安置、子女入学和干部转业安排
上，加大政策支持力度。三是广泛宣传
复转军人、离退休部队干部的先进事
迹，加强现役军人优秀事迹的宣传报
道，提高军人社会地位，增强其荣誉感。

金英强代表建议，在推进高井热电
厂外新增供热管线工程的报建和审批
工作上，给予更多的支持，加快建设进
度，提高电厂供热能力。

闫芳 周萍整理

五里坨代表团

首钢代表团于 2019 年 1 月 8 日至 9
日认真审议了政府工作报告。代表们一
致认为，政府做了一个很好的工作报
告，报告很有新意，脉络清晰，全面反映
了石景山区 2018 年的变化，对我区的未
来发展定位明确。

梁宗平代表建议，一是要通过加强
精细化管理，着力解决垃圾分类等问
题。二是要从整体上考虑首钢和石景
山区的长远发展，统筹推进招商引资、
高精尖产业项目，帮助解决首钢的资产
负债问题。三是希望政府继续对首特

钢园区控规调整工作给予大力支持，与
首钢一起研究和推进，尽快确定首特钢
园区产业定位及人口调控相关问题，尽
早完成控规调整。

吴林、徐小峰代表认为，要抓住北
京举办 2022 年冬奥会冬残奥会机遇，利
用好冬奥组委设在首钢园区的有利条
件，统筹谋划好石景山西部地区和首钢
地区的建设工作，特别是要提前谋划好
公共基础设施建设工作，在冬奥会举办
前加快北辛安路段建设，缓解金安桥附
近三线道路交汇造成的交通问题，让西

部地区群众有更多的幸福感和获得感，
更好地服务冬奥。

陈四军代表建议，一是明确冬奥社区
创建标准及牵头部门，并形成配套的工作
方案。二是围绕“五性”需求、“七有”工
作，加快推进生活性服务业示范街区建
设，实现功能全覆盖，着力解决24小时餐
饮等问题。三是盘活存量停车资源，细化
相关工作，满足群众的停车需求。

于莉代表建议，一是要深入研究老
旧小区治理相关工作，制定相关行动计
划，推进老旧小区的更新和规范管理，

切实解决群众最迫切的生活难题。二
是要加大对创建全国文明城区工作的
宣传力度，在解决车辆乱停乱放等问题
上，形成解决问题的长效机制。

乔淑冬代表建议，要继续推进长期
护理保险试点工作，加大对困难家庭和
失能人员的帮助力度。

王云平代表认为，要加大全国文明
城区创建工作的宣传力度，进一步提高
居民综合素质，不断改善人文环境、文
化环境、生活环境。

蔡娟 伍岳整理
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